
「第３回管内別広聴会（黒部）」開催結果 

 

１ 開催日時・場所 

  令和５年 11月 20 日（月）午後２時から午後３時までの間 

  黒部警察署講堂 

 

２ 出席者 

 ⑴ 広聴会委員 ４名 

 ⑵ 警察本部  警務部首席参事官 外 

 

３ 議題等 

  警察から「県西部の進捗状況」、「県東部再編の進め方」、「再編後の新警察署及び分

庁舎の基本的機能」、「地域の望む分庁舎機能」等について説明 

 

４ 主な意見 

 ⑴ 建設適地について 

  ・ 黒部市は新幹線駅や宇奈月温泉等の観光地があることを考慮してほしい。 

  ・ 誰もが地元に警察署が建ってほしいと思うのは当然であるが、警察で整理して

建設場所について結論を出してほしい。 

  ・ 建設地については、管内における位置、道路環境、人口や観光客の推移につい

て考慮し、決定してほしい。 

  ・ 建設地は警察が主導的に決定すればよいが、再編の進め方は地元としっかり調

整してほしい。 

  ・ 建設地の決定については、治安を維持していくにはどの場所がベストかという

視点で客観的に納得のいく資料を示してほしい。 

 ⑵ 分庁舎の機能について 

  ・ 分庁舎となっても、災害対策や交通違反の取締り等、他の地域と同様な治安維

持の体制を期待する。 

  ・ 分庁舎機能については、警察でバランスよく考えてほしい。 

  ・ 分庁舎になっても今までの機能が失われないようにしてほしい。 

  ・ いずれの庁舎も老朽化が進んでおり、分庁舎となる施設も早急に建て替えるべ

き。 

  ・ 警察署と連携して活動する交通安全協会や防犯協会を残してほしい。 

  ・ 今までは警察署があり、最後の砦があるという感覚であった。分庁舎になる地

域の方は分庁舎機能しかないということが心配なのだと思う。 

 ⑶ その他 

  ・ 小規模警察署の脆弱性は再編を待たずして改善するべきではないか。 

 


